



Se suma morenista a diputados de MC

CLAUDIA SALAZAR

Movimiento Ciudadano sumó a su grupo parlamentario en la Cámara de Diputados a Omar Castañeda, legislador de Durango, quien abandonó las filas de Morena.

Con ello, MC podrá reclamar un espacio en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión porque completará el porcentaje que exigía Morena para reconocerle una representación en ese órgano.

La fracción emecista pasará de 25 a 26 integrantes, y Morena quedará con 201 legisladores.

El coordinador parlamentario, Jorge Álvarez Máynez, presentó a Castañeda como nuevo integrante de la bancada naranja en la sede del partido, en la Colonia Nápoles.

Reconoció que el diputado electo en el Distrito 2 de Durango haya dejado al grupo parlamentario de la mayoría y se haya sumado a MC.

Álvarez Máynez refirió que hubo acercamientos con Castañeda por parte de la dirigencia local y nacional para que se sumara a la bancada.

“Lo más difícil en la política es romper con el poder, la inmensa mayoría de las veces que vemos decisiones de esta naturaleza se obedece a intereses personales y a la conveniencia política en razón de un proceso electoral, en este momento se anuncia un asunto de convicción y alguien que decide romper con el poder”, comentó.

Resaltó que Castañeda fue el diputado federal más votado en Durango.

Aunque el legislador ha votado a favor de todas las iniciativas del Ejecutivo federal y no tiene antecedentes de rebeldía en las reformas energética, de la Guardia Nacional o la electoral, Álvarez Máynez sostuvo recientemente que Castañeda tiene un papel “destacado” en el Congreso de la Unión.



■ El diputado Omar Castañeda (centro) fue presentado ayer por Movimiento Ciudadano como nuevo integrante de la bancada en San Lázaro.

Especial